

# DANIEL ORTA

Bio//

Daniel wächst in Hanau, im Herzen des Rhein-Main Gebiets auf. Schon in jungen Jahren begeistert sich Daniel für Musik. Nach dem Vorbild seines Vaters beginnt er im Alter von 12 Jahren zu singen und Gitarre zu spielen. Auch in der Schule engagiert er sich in musikalischen AG's, in denen er andere Mitmusiker:innen kennenlernt, mit denen er bis heute in diversen Projekten (u.A. ORTA) unterwegs ist.

Seit einigen Jahren sind es vor allem die Genres Funk, Hip Hop, Soul und Jazz, die Daniel interessieren. In seinem aktuellen Projekt ORTA versucht er, diese Stilrichtung mit deutschsprachigen Texten zu verbinden. Inzwischen sind bereits 4 Singles erschienen und ein Live-Video erschienen.

Für das Jahr 2023 sind weitere Veröffentlichungen und Konzerte geplant. Näheres dazu folgt in Kürze.

Daniel wohnt zurzeit in Köln, wo er Jazz/Pop an der Hochschule für Musik und Tanz studiert.